

CONSEJO SUPERIOR DEL IIAP ELIGIO NUEVO PRESIDENTE

Los miembros del Consejo Superior del Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana-IIAP, participantes de la XL Sesión Ordinaria, se reunieron el pasado 30 de marzo en la ciudad de Pucallpa, para elegir al nuevo presidente del instituto más importante y emblemático de la Amazonía.

Resultó ganador para el periodo 2012-2015, el Ing. Keneth Reategui, agrónomo de profesión, quién fue miembro del Directorio del IIAP y Coordinador Regional de INCAGRO. El equipo de profesionales que acompañará al nuevo presidente del IIAP está integrado por:



Vicepresidente:

- Ing. Forestal Héctor Vidaurre – Empresario y Consultor forestal

Miembros de Directorio:

- Ing. Edgar Díaz, (Zootecnista y Rector de la Universidad Nacional de Ucayali)
- Ing. Forestal Ítalo Cardama, (Director del INIA-Loreto, reelegido),
- Ing. Agrónomo Enrique Arévalo, Investigador, experto en biotecnología del cacao – (San Martín).

La ceremonia para el cambio de mando será el día 24 de abril en ceremonia pública.

Por otro lado el Dr. Campos, fue elogiado por su presentación referida a la "Síntesis de su Gestión" y señaló que todos esos elogios los trasladaba a cada uno de sus trabajadores, porque los logros se han hecho en equipo, y su equipo es gente identificada con la dinámica que demanda la investigación en la Amazonía.

